

Voici la servante du Seigneur ; que tout m'advienne selon ta parole.



Marie, qui avait appris de l'ange Gabriel qu'elle allait être la mère du Sauveur, était vite partie dire la nouvelle à sa cousine Elisabeth qui habitait dans les montagnes de Judée. Elisabeth était elle-même enceinte de trois mois.

En entrant dans sa maison, Marie salua Elisabeth. Or, quand Elisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant qu'elle attendait tressaillit de joie en elle. Alors, Elisabeth fut remplie d'Esprit Saint, et s'écria : « Tu es bénie, Marie, entre toutes les femmes, et ton enfant est béni ! Oui, heureuse celle qui a cru aux paroles du Seigneur ! »

D'après l'Évangile selon saint Luc 1, 39-45

### Ma promesse à Jésus

Cette semaine, je partirai annoncer à tous que Jésus est venu nous partager sa joie, et je les inviterai aux célébrations de Noël.

Avec la Vierge Marie, je dirai merci à Jésus pour toutes les joies qu'on me partage. « Je vous salue, Marie... »